
甫於 10月 14日接獲 RIPE John Germ來函，邀請我擔任 2016-20年國際扶輪基金保管委員。我

於 2004-06年曾擔任國際扶輪基金保管委員，這次再次受到邀請，感到很榮幸，也深感責任重大，尤

其是在擔任國際扶輪總社社長之後，更加了解到國際扶輪基金的運作對執行各項國際服務計畫的重要

性。我會秉持一貫的作風，盡心盡力去完成這個任務，也懇請台灣扶輪社友們繼續捐款支持國際扶輪

基金，讓我們共同努力完成國際扶輪及國際扶輪基金的年度目標，謝謝大家！

上個月，和台灣社友們一同接待歡迎RIPE John Germ伉儷訪台之後，我還參加了許多扶輪活動。

10月 15日出席台日國際扶輪親善會理監事會議，也到 3500地區參加新竹分區聯合例會演講，10月

16日到 3480地區第一分區聯合例會演講。扶輪社友們歡聚一堂，不僅是聯誼，也是學習，扶輪就是

一個大家庭，我們期盼更多的社友家族成員們加入服務，一同分享參與扶輪所帶來的成果和喜樂！

外交部於 10月 17日舉辦國際青年大使交流計畫成果發表會，為感謝國際扶輪對青年大使團對

海外演出的支持，外交部邀請我出席擔任佳賓。青年大使團於今年 9月份期間在海外進行近 50場大

型舞台表演，以及超過 120場的小型表演，全球觀眾近三萬人，也邀請當地的扶輪社友前往參與及觀

賞。青年大使團將臺灣動人的自然美景與人文情懷帶向全世界，其中也展現了台灣民間組織在對外合

作援助之貢獻。

10月 20日，應邀出席香港旭日扶輪社和保育機構在香港海洋公園主辦的青年領袖保育計劃啟動

典禮，該計畫主旨是帶領青年學生參與保育工作，培養對自然環境保護的價值觀，肩負世界公民的責

任。這項服務計畫受到居民及社友們的支持及肯定，非常成功。

香港的青年領袖保育計畫和台灣的國際青年大使交流計畫，都是由青年人參與服務，我們非常樂

見青年人走向社區，走向國際，青年人不能只關心自己，必須關心家事、國事及天下事。新世代是未

來的希望，國際扶輪提供資源和學習的機會，歡迎青年學子能踴躍參與地區及國際性的服務計畫。
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